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Pioneiro, CMFP completa 25 anos com 
mais de 15 mil profissionais formados
Pedra fundamental da escola foi lançada pelo ex-prefeito Ideval Paccola na década de 1980; Centro é mantido exclusivamente pela Prefeitura

AGUDOS

Escolas da 
prefeitura terão 
lousas digitais

As escolas municipais de Agu
dos deverão iniciar o segundo se
mestre utilizando nova ferramenta 
pedagógica: lousas digitais. A pre
feitura acaba de comprar 15 equi
pamentos, que serão instalados 
nas classes de 5° ano da rede mu
nicipal. Antes, os professores pas
sarão por cursos de capacitação. O 
prefeito Everton Octaviani salienta 
que as ações não se resumem à 
compra das lousas. ”A Educação é 
uma área em que temos investido 
bastante, sabemos que é dali que 
partem os nossos futuros médicos, 
nossos futuros políticos, comer
ciantes, todos aqueles que levarão 
adiante a história da cidade''. O CORTE E COSTURA -  Alunas praticam ensinamentos de aulas teóricas; CMFP deve formar neste ano mais de 1,3 mil pessoas

FACILPA 2012

Feira confirma 
data de prova dos 
3 Tambores

A 35® Facilpa (Feira Agropecu
ária Comercial Industrial de Len
çóis Paulista) em parceria com a 
ACT de Bauru (Associação de Ca
valos de Trabalho) confirmou para 
os dias 5 e 6 de maio as provas dos 
Três Tambores e 6 Balisas, uma 
das principais atrações da feira. As 
modalidades estão entre as prefe
ridas do grande público, pela emo
ção e velocidade da competição. 
As inscrições podem ser feitas no 
site www.sgpsistema.com e cus
tam entre R$ 50 e R$150. Segundo 
o organizador do evento Dimas Ta- 
deu Losnak Araújo, o evento deve 
reunir mais de 500 competidores 
em varias categorias.

POLICIA

Incêndio destrói 
casa no Jardim 
Bela Vista

Um incêndio atingiu uma casa 
no Jardim Bela Vista na tarde de 
ontem, em Lençóis Paulista. Se
gundo informações do comandante 
da Base de Bombeiros, sub-tenente 
José Aparecido Cruz, uma criança 
com uma caixa de fósforos teria 
ateado fogo em um dos cômodos da 
casa acidentalmente. O 2° Sargento 
da Polícia Militar, Luiza Belato Fer
reira, informou que um policial de 
folga foi quem avistou o incêndio e 
ajudou as quatro pessoas a saírem 
da casa antes da chegada do Cor
po de Bombeiros ao local. Foi tudo 
muito rápido e, às 14h o fogo já 
havia sido controlado. Um quarto, 
uma sala e o madeiramento do imó
vel foram totalmente destruídos. 
Apesar do susto, ninguém se feriu.

ESPORTES

Escolas fecham por três dias 
durante Jogos Regionais do Idoso

Durante os Jogos Regionais do 
Idoso (JORI), que acontece na pró
xima semana, entre os dias 18 e 22 
de abril em Lençóis Paulista, as es
colas estaduais e municipais estarão 
fechadas. Portanto, na quarta-feira 
18, quinta-feira 19 e sexta-feira 20, 
não haverá aulas. As escolas serão 
usadas como alojamento pelos cerca 
de 2,5 mil atletas que participarão

das competições. Segundo o dire
tor de Esportes de Lençóis Paulista, 
José Lenci Neto, a organização do 
evento segue normalmente confor
me cronograma definido. Hoje pela 
manhã, a comissão organizadora dos 
Jogos realiza reunião para definir 
os últimos detalhes relacionados à 
logística das competições e o aloja
mento dos atletas.

Grêmio Cecap goleia e avança na Copa Lençóis

QUENTE - Bombeiro trabalha em rescaldo de incêndio em casa no Jardim Bela Vista

A rede balançou 23 vezes na rodada 
do domingo 8, em jogos válidos pela 
Copa Lençóis. O Grêmio Cecap goleou 
a Baptistella por 5x0, eliminando a par
tida de volta. O próximo adversário sai 
do vencedor da partida entre Palestra e

Ribervalle. No jogo de fundo, o Palestra 
deixou escapar a chance de eliminar a 
partida de volta, ao vencer o Ribervalle 
por 3x1. A equipe vencia por 3x0, mas 
deu bobeira e deu a chance do gol ad
versário no final.

PELA VIDA - O domingo de Páscoa 
foi marcado por muita oração nas 

igrejas em Lençóis Paulista e região. No 
Santuário Nossa Senhora da Piedade, 

o monsenhor José Carlos de Oliveira 
celebrou a missa com benção especial 
para as crianças. Durante a celebração 

foi apresentado no altar o símbolo mais 
importante da Páscoa, o coelho que 

representa fertilidade e vida. A  Páscoa, 
que marca a ressurreição de Jesus 

Cristo, é o evento mais importante do 
calendário católico.

MARIM BONDO

Oito jogos de 
futebol agitam 
rodada da semana

Depois da pausa para o descan
so com a família na Semana Santa, 
os torneios internos de futebol so- 
ciety do CEM (Clube Esportivo Ma
rimbondo) voltam a ser destaque na 
agenda. Na categoria Master, qua
tro jogos hoje e quinta-feira 12 vão 
definir a última rodada da fase de 
classificação.

MACATUBA

SISAM inicia 
recadastramento 
de usuários

O SISAM trabalha no recadas- 
tramento de todos os consumidores 
da cidade. A previsão é que o servi
ço seja concluído em um ano. Além 
de atualizar o cadastro, a ação tem 
como objetivo melhorar o atendi
mento prestado à população, além 
de identificar o perfil de todos os 
setores de abastecimento. O
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Opinião FRASE
• "A Educação é uma área em que temos investido bastante, sabemos 
que é dali que partem os nossos futuros médicos, nossos futuros políticos, 
comerciantes, todos aqueles que levarão adiante a história da cidade"

Everton Octaviani, prefeito de Agudos

PARA PENSAR
• "Nas pessoas de capacidade limitada, a 
modéstia não passa de mera honestidade, mas 
em quem possui grande talento, é hipocrisia."

Arthur Schopenhauer, filósofo alemão

/////////////////////////////////////////////////////̂ ^̂ ^

O diferencial está na história

U
ma história que mais parece s a í
da de uma fábula rom ântico-he- 
róica da antiga literatura infan- 

to-juvenil. Os m elhores escritores do 
país deixam  suas capitais de origem 
(a m aioria deles em São Paulo e no 
Rio de Janeiro) para vir ao interior de 
São Paulo onde existe uma cidade que 
tem mais livros que habitantes. E nes
sa visita, os literatos seriam  acom pa
nhados pelo presidente da República 

e de um brainstorm  de luxo -  feito 
entre as m aiores m entes da lite
ratura brasileira da época -  nas- 

ceria uma história de sucesso.
Essa história, por mais fab u

losa que pareça, é verídica. E 
aconteceu em Lençóis Paulista, 
com direito a palpite de nin

guém m enos que Pedro Bloch, 
sugerindo aos chefes de Executi

vo, o então presidente da Repú-

blica, José Sarney, e o prefeito Ideval 
Paccola que investissem  em ensino 
profissionalizante, já que Bauru, o 
polo regional, já era bem servid a de 
ensino superior.

Assim  com eçou a história do CMFP 
(Centro M unicipal de Formação Pro
fissio n al) que mais tarde levaria o 
nome de seu idealizador, Ideval Pac- 
cola (prefeito entre 1983 e 1988) que, 
durante seu mandato, lançou a pedra 
fundam ental para a construção da 
escola. Sem saber, ele, Sarney e os 
escritores que participaram  da Cara
vana Literária de 1986, estavam  s e 
m eando uma das mais férteis se m e n 
tes que o solo de Lençóis Paulista já 
viu crescer, a sua força de form ação 
de mão de obra especializada que, 
consequentem ente, passou a dar v a 
zão ao talento e ao sangue em p reen
dedor, natural do povo lençoense.
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O meio ambiente como produto agregado

O
D
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Sidney Aguiar
E Técnico Am biental, 
w w w .sidaguiar.blogspot.com

Em um mundo cada vez mais 
com petitivo, não existem  mais 
organizações fortes e in v u ln e 

ráveis, mas sim organizações bem 
adm inistradas e co m p etitivas. Esse 
diferencial está relacionado a fatores 
que as diferenciam  das dem ais, po
dendo estar nos produtos, na gestão 
ou em fatores que agregam  valo res à 
m arca em p re sarial.

Algum as organizações se d iferen
ciam das dem ais agregando o meio 
am biente como produto em sua ca
deia produtiva. Consequentem ente, 
valorizam  sua marca em presarial, au
mentam a produção e conquistam  no
vos mercados.

Analisando sobre esses aspectos, 
existem  dois tipos de organizações: 
as audaciosas e as conservadoras. 
As prim eiras possuem na sua política 
corporativa, valores de crescim ento 
constantes. Já as segundas são con
servadoras ou retrógradas, que para
ram no tempo e não têm dentro de 
sua política uma visão de crescimento.

Norm almente, as organizações que 
mais crescem  são aquelas que têm 
uma visão futurista das relações com 
o meio ambiente. Essas organizações 
entendem  que os investim entos no 
meio am biente não são custos, mas

sim investim entos de retorno.
Por outro lado, existem  m uitas 

org anizações que pararam  no tem 
po ou estão retroagindo por falta de 
investim en tos am bientais. Essas o r
g anizações ainda encaram  os in v e s
tim entos no meio am biente como 
custos, deixando, com isso, de cre s
cer e d essa form a estão fadadas ao 
retroagism o corporativo.

E comprovado que os investim en
tos realizados pelas organizações nas 
relações com o meio am biente, tra
zem retornos financeiros e favorecem  
o crescim ento dos negócios. M arcas 
em presariais envolvidas em escân
dalos am bientais perdem mercado, 
perdem credibilidade e o pior, per
dem muito dinheiro adm inistrando os 
passivos am bientais. Porém, quando 
investem  nas relações com meio am 
biente, elas adm inistram  ativos que 
naturalm ente resultam em um retor
no financeiro maior, obtendo uma alta 
valorização da marca em presarial.

Em conclusão, investir ou não no 
meio ambiente é um fator determ i
nante para as organizações terem 
lucros ou prejuízos, expandir ou re- 
troagir, ganhar ou perder mercado. É 
preciso ter em mente que a consci
ência ambiental de mercados de pro
dutos "am igáveis" ao meio ambiente 
afeta, principalm ente, sua relação 
com o público consumidor, o que atin
ge diretam ente seus lucros.
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Proibido
Angelo Neto
é jornalista

A
 última moda em humor é o chama
do stand-up. Este tipo de humor é 
originalmente americano e consiste 

no humorista subir ao palco apenas com 
um microfone em mãos, sem maquia
gem, figurino, cenário, ou sonoplastia. O 
humorista conta piadas (geralmente es
critas por ele próprio) a partir de observa
ções do dia-a-dia e improvisadas.

Nomes como Rafinha Bastos, Da
nilo Gentili e Oscar Filho estão no top 
dos melhores comediantes stand-up do 
momento. No entanto, o caráter muitas 
vezes preconceituoso, xenófobo e racis
ta das piadas torna os shows cada vez 
mais criticados. Para evitar confusões, 
alguns espetáculos pedem para a pla
téia assinar um termo de compromis
so dizendo que não ficariam ofendidas 
com nenhuma piada.

O caso mais recente de confusão em 
stand up aconteceu mês passado com o

show "Proibidão", dirigido pelo já polê
mico Alexandre Frota. Durante o espe
táculo, o humorista Felipe Hamachi teria 
feito uma piada racista e olhado para 
um dos músicos. Este por sua vez dei
xou o palco e chamou a polícia.

Diante dos últimos acontecimentos, 
algumas pessoas começam a se mos
trar favoráveis ao fim dos stand-ups, 
inclusive deputados (estes também 
são alvos dos humoristas). Talvez, o ní
vel das piadas seja realmente abusivo, 
mas proibir é algo inaceitável. A liber
dade de expressão, uma das principais 
características da democracia, tem que 
ser respeitada assim como a moral de 
negros, homossexuais, deficientes físi
cos... Muita gente paga para ver esses 
espetáculos. Eu não pagaria.

Alguns deputados fazem de seus 
discursos na câmara verdadeiros 
"stand-ups". Não pago para ver e nem 
ouvir e mesmo assim, muitas vezes, 
sou obrigado. Tenho direito de reclamar, 
mas proibir... Ah não posso!

Juiz pede ata de reunião que teria eleito Nardeli
O juiz do TRE (Tribunal Regional Eleitoral) de São Paulo, Encinas Manfré, em des

pacho publicado no dia 8 de abril, solicitou ao Partido Verde, ata de reunião ocorrida 
em 8 de fevereiro de 2011, realizada em Nova Europa, na qual Nardeli da Silva (PSC) 
teria sido eleito -  segundo versão do vereador -  presidente do Partido Verde. O des
pacho integra processo de infidelidade partidária movido pela Procuradoria Regional 
Eleitoral contra Nardeli. O PV tem cinco dias para anexar a ata aos autos. Enquanto 
isso não ocorrer, o juiz decidiu que o processo está sobrestado.

Bom exemplo
Na sessão da segunda-feira 2, a Câmara de 

de Agudos deu um bom exemplo e trabalhou o 
tempo todo com uma camiseta com os dizeres: 
"AUTISMO -  Ensina-me de várias maneiras, por
que sou capaz de aprender" sobre a tribuna. O 
Dia do Autista foi comemorado no dia 2, e a ação 
foi uma maneira de homenagear os profissionais 
da Educação de Agudos que trabalham com es
tes alunos especiais. Na cidade são 8 crianças na 
Educação Infantil e uma no Ensino Fundamental. 
Na foto, o vereador Batata discursa.

Redes Sociais
Parece que os agudenses encon

traram nova ferramenta para chamar 
a atenção dos vereadores. Na semana 
passada, Auro mencionou uma página 
no Facebook denominada 'professores 
de Agudos'. Ele acusou os responsáveis 
por plantarem mentiras. Nesta semana 
Neusa os defendeu.

Defesa
A ex-presidente da Câmara disse que 

o grupo tem direito de questionar e que 
essas pessoas não aparecem por medo 
de represálias. Batata também citou a 
rede social. Disse que houve um comentá
rio dizendo que ele entrou em contradição 
ao elogiar a iluminação pública da cidade 
e fazer um requerimento para novas lâm
padas no Parque Pampulha. O vereador 
justificou que sempre irá pedir melhorias.

Convite
Durante a sessão de segunda-feira 

passada, o vereador José Gino Perei
ra Neto (PSC), o Zezo, aproveitou a 
palavra livre para fazer um convite a 
Antônio Carlos Pedroso (PSDB). "Até o 
dia cinco de junho, ainda dá tempo de 
mudar sua candidatura. O companhei
ro Pedroso está convidado a vir com a 
gente, pois com certeza é muito difícil 
nós perdermos essa eleição", provocou.

Declinou
Pedroso agradeceu o convite, mas

disse que não tem como mudar mais, 
pois já definiu seu posicionamento em 
ser pré-candidato a vice-prefeito no 
grupo da situação. Ninguém imagina
va mesmo que o vereador pudesse 
mudar de lado, mas ficou no ar a pro
vocação de Zezo.

Confiante
E, pelo jeito, Zezo está mesmo con

fiante na vitória da oposição nas elei
ções de outubro. Ele só precisa tomar 
cuidado, por que do jeito que as coisas 
estão sendo conduzidas para a escolha 
do candidato oposicionista, a vitória está 
caindo cada vez mais no colo do candi
dato do prefeito Coolidge Hercos Junior, 
o assessor Jurídico Clodoaldo Gali.

Visita
Informações de bastidores da políti

ca regional dão conta de uma provável 
visita do vice-presidente da República, 
Michel Temer (PMDB), à região. Ele vi- 
ria acompanhado do presidente esta
dual do PT e deputado federal, Edinho 
Araújo. O objetivo da visita seria estri
tamente político: garantir a continuida
de da dobradinha PMDB/PT em Bauru.

Política
A intenção da direção nacional dos 

dois partidos, inclusive, seria a manuten
ção da capa vencedora das eleições de 
2008, com Rodrigo Agostinho na cabeça 
e Estela Almagro como vice-prefeita.

Mosquito
A prefeitura deAgu d o srealizanopróxim o sábado, 14, uma grande ação 

para o combate da dengue no município. Cerca de 200 profissionais e vo
luntários serão convocados para eliminar focos do mosquito Aedes aegy- 
pit, causador da doença.
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Cidades VISITA
Ontem, a presidente Dilma Rousseff cumpriu o primeiro 
compromisso com Barack Obama. Eles falaram sobre o 
comércio entre os dois países, a cooperação nas áreas de 
educação, tecnologia e energia e de política global.

FOTO: O ECO

Agudos
A Força Tática da Polícia Militar 

de Agudos prendeu dois homens em 
flagrante por tráfico de drogas no 
início da noite de domingo 8. Quan
do avistaram a viatura, A.S.B, 21 
anos e J.L.C, 20 anos tentaram fugir, 
mas foram abordados pelos policiais 
na Rua Alcides Escada, no Parque 
Pampulha. Durante revista, foram 
encontradas 15 porções de maconha 
em um recipiente plástico escondido 
na cintura de A.S.B e mais R$ 70 em 
seu bolso bolso. Já J.L.C tinha 34 pe
dras de crack escondidas dentro da 
cueca, que totalizavam 11 gramas da 
droga. Os acusados foram levados 
para a Cadeia Pública de Duartina, 
mas não confessaram o crime.

Macatuba
No próximo final de semana, as 

equipes das escolas de iniciação es
portiva da prefeitura de Macatuba 
começam a disputar uma compe
tição regional em São Manuel, nas 
categorias sub 11, 13 e 15. Nesta 
competição, além de São Manuel 
e Macatuba, participam equipes de 
Botucatu, Pratânia, Igaraçu do Tietê, 
Barra Bonita, Areiopólis e Bofete.

Lençóis
A Equipe Bichos do Mato, em 

parceria com a Diretoria de Esportes 
e Recreação de Lençóis Paulista e a 
Associação Lençoense de Cicloati- 
vismo realiza no domingo 15, o 9° 
Desafio Moutain Bike de Outono - 
No Limite da Aventura, em Brotas. 
Além da trilha de 40 quilômetros, os 
participantes vão fazer rafting no rio 
Jacaré Pepira. As inscrições poder 
ser feitas na secretaria do Tonicão e 
custam R$ 110.

FRASE
"Para proibir a cobrança diferenciada, 
a Anatel quer primeiro acabar com a 
taxa de interconexão, cobrada em toda 
ligação para celular"

' ^ 1

EM ANDAMENTO - O pedestre que circula todos os dias pelo centro da c i
dade pode estar perto de ver uma solução defin itiva para uma situação que 
mudou a paisagem nos últimos meses. A reforma da Galeria Guarani, no cruza
mento entre as ruas Antonio Tedesco e 15 de Novembro, já está em andamen
to. Quando o trabalho acabar, finalm ente parte da via que estava interditada 
será liberada e o trânsito de carros e pedestres voltará a flu ir normalmente.
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PARTIC IPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclam ações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.
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Comunicação mais barata?
A Anatel (Agência Nacional de Telecomunicações) anun

ciou duas boas notícias nesta semana. A primeira é que 
estuda proibir as operadoras de telefonia móvel de cobrar 
preço diferente nas ligações dentro e fora de suas redes. 
Para proibir a cobrança diferenciada, a Anatel quer primeiro 
acabar com a taxa de interconexão, cobrada em toda liga
ção para celular. Quem paga essa taxa é o cliente, em fa
vor da operadora que recebe a ligação. Sem essa cobrança 
-  que hoje varia de R$ 0,34 a R$ 0,40 por minuto, todas 
as ligações teriam o mesmo custo e, portanto, não haveria 
justificativa para os preços mais caros.

Outra boa notícia é que até o meio do ano, o governo deve 
lançar novo plano de telefonia fixa para a população de baixa 
renda. Chamada de Acesso Individual Classe 
Especial, a modalidade prevê uma assina
tura mensal que custará menos de R$ 10 
e dará direito a 90 minutos de conver
sação. Pelo regulamento aprovado pela 
Anatel, terão direito ao serviço cerca de 
22 milhões de famílias cadastradas nos 
programas sociais do Governo Federal. O 
texto deve ser publicado ainda nesta se
mana. E a partir de então, as empre
sas terão prazo de dois meses para 
que o plano comece a ser oferecido.

Uma falha do colunista não citou a presença do 
ex-prefeito Dingo Bernardes na solenidade em 
comemoração aos 25 anos do Centro Munici
pal de Formação Profissional Ideval Paccola na 
próxima quinta-feira no Lions Clube.

Foi na administração de Dingo Bernardes que a 
escola ganhou espaço próprio, nas proximidades 
da Facilpa. Além de participar da solenidade, 
Bernardes também gravou um depoimento que 
será exibido no Lions Clube na quinta-feira 12.

Pederneiras realiza até quinta-feira 12 de abril, 
mutirão para recolher lixo eletrônico. Para realizar 
a ação, a bióloga Lázara Gazzeta disse que o mu
nicípio fez parceria com uma empresa de Logística 
Reversa de Bauru.
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A Samsung está trazendo 
para o Brasil dois modelos 
de TVs com comando de voz 
que 'entendem' o português. 
São as series 7000 e 8000.

Galaxy S-III poderá 
ter carregador sem fio

! f |

Anuncio que vazou da Samsung sugere lançamento 
do Galaxy S-III em 22 de maio

Segundo informações divulgadas pelo site 
sul-coreano DDaily, a grande arma secreta do 
novo Galaxy S III será o recurso de recarregar a 
bateria sem fios. A tecnologia funciona por indu
ção eletromagnética e trará um enorme diferen
cial ao smartphone, que seria o primeiro Android 
a apresentar esta característica como padrão. O 
funcionamento da recarga sem fio se dá por pul
sos magnéticos, transferidos de bobinas do carre
gador para as bobinas do smartphone. Os pulsos 
são condensados em energia e alimentam a ba- 
teria do telefone - basicamente o mesmo princí
pio de funcionamento dos novos cartões eletrôni
cos de pagamento, como os usados em ônibus. A 
Samsung ainda não resolveu se entregará 0 car
regador junto com 0 smartphone ou se 0 venderá 
separadamente, devido ao custo da tecnologia.

Rápidas
- INVASÃO: Um site do governo britânico foi 

tirado do ar neste domingo por um ataque su
postamente feito pelo grupo hacker Anonymous, 
conhecido por derrubar sites de empresas, gover
nos e até do Vaticano. A página na web do mi
nistério do Interior britânico (homeoffice.gov.uk) 
ficou fora do ar por diversas horas na madrugada 
e os problemas continuaram no domingo. Os visi
tantes encontravam apenas a mensagem "página 
não encontrada".

- LOCADORA: Segundo o site Mashable, o Google 
dará início a uma parceria com a gravadora Para- 
mount Pictures para disponibilizar 500 filmes que 
poderão ser alugados pelo YouTube e Google Play. 
"O Poderoso Chefão" é um deles.

S O L U Ç Õ E S  EFICAZES P A R A  
A C ELE R A R  O  C R E S C IM E N T O  
D A  S U A  EM PRESA
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Regional AQUISIÇÃO
O fundador do Facebook, Mark Zuckerberg, anunciou nesta 
segunda-feira a compra do aplicativo de fotos Instagram, em 
uma operação estimada em US$ 1 bilhão (R$ 1,8 bilhão). A ideia é 
gerenciar o Instagram de forma independente, para permitir que 
os usuários continuem postando fotos em outras redes sociais.

EDUCAÇÃO

Prefeitura de Agudos instala lousas 
digitais em escolas municipais
Equipamentos foram comprados e serão instalados assim que professores passarem por capacitação

Carol Ferreira

As escolas municipais 
de Agudos deverão ini
ciar o segundo semes

tre utilizando nova ferramenta 
pedagógica: lousas digitais. A 
prefeitura acaba de comprar 15 
equipamentos, que serão insta
lados nas classes de 5° ano da 
rede municipal de ensino. Antes 
da utilização das lousas em sala 
de aula, os professores passarão 
por cursos de capacitação.

O prefeito Everton Octavia- 
ni (PMDB) destaca a importân
cia de se investir em Educação 
e salienta que as ações não se 
resumem à compra das lou
sas. "Estamos fortalecendo e 
melhorando cada vez mais o 
programa 'Escola em Tempo 
Integral', onde o aluno, a cri
tério próprio da família, fica 
integralmente na escola, em 
dois períodos, e estamos acres
centando diversas atividades, 
como aulas de caratê, judô, 
natação, computação, atletis
mo... enfim, atividades que 
atraem crianças e jovens, para 
que permaneçam o dia todo na 
escola", ressaltou.

Na área tecnológica, a 
prefeitura já investiu na mon
tagem laboratórios de infor
mática em quatro escolas e 
pretende estender a ação para 
as demais instituições de en
sino municipais até o final de 
2012. "A Educação é uma área 
em que temos investido bas
tante, sabemos que é dali que 
partem os nossos futuros mé
dicos, nossos futuros políticos,

TECNOLÓGICO - Prefeito de Agudos, Everton Octaviani, ressalta importância do investimento em tecnologia

comerciantes, todos aqueles 
que levarão adiante a história 
da cidade", considera. "E tam
bém acredito na tecnologia, 
como ferramenta auxiliar no 
processo educacional. Além 
dos laboratórios de informáti
ca, estamos investindo em lou
sas digitais", completa.

Os equipamentos, que já 
foram comprados, serão insta
lados nas salas de 5° ano. O 
investimento, de R$ 79 mil,

contempla ainda a capacita
ção dos professores. "A ca
pacitação deve ser feita para 
que o material seja utilizado 
de maneira correta. Se não a 
lousa fica ali como as tradi
cionais, sem cumprir os obje
tivos principais da instalação 
dos equipamentos", aponta a 
secretária de Educação, Ma
ria Cecília Bigarelli Ayub. De 
acordo com ela, são 16 classes 
de 5° ano e 15 equipamentos

foram comprados. "Uma das 
escolas foi premiada, no final 
do ano passado, com uma lou
sa, durante o concurso Educa
dor do Ano", explica.

Os alunos da última série 
do chamado primeiro ciclo do 
Ensino Fundamental foram es
colhidos por estarem em pro
cesso adiantado na alfabetiza
ção, o que facilita a assimilação 
ao novo conteúdo trazido com 
o apoio das lousas digitais.

SANEAMENTO

SISAM faz recadastramento em Macatuba
Tecnologia da Informação Ação é feita por funcionários da ENOPS desde março
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Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulancia....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

I
A g u d o s
Conselho Tutelar.......  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos ......... 3262-8500

A re ió p o lis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M ac atu ba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa...............  3298-9200
Ambulancia.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pe derneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Angelo Neto

0 SISAM (Sistema de Sa
neamento Ambiental de 
Macatuba) trabalha no 

recadastramento de todos os 
consumidores da cidade. Fun
cionários da ENOPS, empresa 
que presta serviços ao siste
ma, colhem as informações 
necessárias nas residências. A

previsão é que o serviço seja 
concluído em um ano.

Além de atualizar o ca
dastro, a ação tem como 
objetivo melhorar o atendi
mento prestado à população, 
além de ajudar a identificar o 
perfil de todos os setores de 
abastecimento. "Saberemos 
identificar qual é a popula
ção atendida em cada setor

de abastecimento. Isso vai 
nos proporcionar uma melhor 
prestação de serviço à popu
lação", lembra o diretor do 
SISAM, Clodoaldo Galli.

Ado explica que a visita é 
feita através de duas tentativas. 
Caso não encontre ninguém, 
será deixado um comunicado 
para que o usuário compare
ça à loja de atendimento. Ele

ainda lembra que os dados co
letados são dos moradores que 
pagam a conta. "Serão coleta
dos dados como nome, CPF, 
RG, telefone, e-mail e número 
de habitantes das residências". 
As perguntas são feitas por 
funcionários devidamente uni
formizados e com crachá de 
identificação. Mais informa
ções pelo telefone 3298-2600.

POLICIA

PM prende cinco pessoas em Agudos
A Polícia Militar pren

deu dois homens em fla
grante sábado 7, no Centro 
de Agudos. Eles são acusa
dos de furtar dois estabele
cimentos comerciais. Após 
denúncia do proprietário de 
uma das lojas, a PM abor
dou H.A, 51 anos e L.G.M, 
20 anos. Após revista, os po
liciais encontraram um apa
relho celular e dois pares de 
chinelo. Os acusados foram 
reconhecidos pelas vítimas e

em seguida conduzidos até a 
Cadeia Pública de Duartina.

Três menores foram de
tidos, também no sábado 
7. em Agudos. Durante pa- 
trulhamento, a viatura da 
Polícia Militar se deparou 
com uma moto sem placa 
conduzida por C.D.R, 15 
anos. Após tentar fugir, ele 
foi detido. Após consulta 
através do chassi do veículo, 
os policiais constataram que 
a moto era furtada. O me-

nor disse aos policiais que 
M.S.O, 15 anos e M.D.C, 
14 anos eram os autores do 
furto. Os policiais localiza
ram os dois menores e os 
levaram à delegacia para 
prestar depoimento. Logo 
em seguida foram liberados 
aos responsáveis.

HOMEM MORRE 
AFOGADO EM MACATUBA

No domingo 8 por volta 
das 15h30, um homem se

afogou na lagoa dos Patos 
em Macatuba. Segundo in
formações da Polícia Civil, 
o torneiro mecânico L.H.S 
de 20 anos teria pulado na 
lagoa para nadar e depois 
disso, não conseguiu voltar 
à superfície.

Segundo o jornal O ECO 
apurou, L.H.S. chegou a ser 
resgatado, mas chegou já 
sem vida ao pronto-socorro 
da cidade. A polícia investiga 
as causas da morte.

http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna semanal da Presidenta
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Jo e l de Souza M . Filho, 69 anos, engenheiro em Salva
dor (BA) -  O governo abandonou o programa de cons
trução de U PPs em todo o Brasil? Fiquei estarrecido, 
pois este programa foi o que de melhor apareceu na 
área de segurança.
Presidenta Dilma -  Joel, a implantação de Uni
dades de Polícia Pacificadora (UPPs) é um 
programa do governo do Rio de Janeiro, 
apoiado pelo governo federal, que tem tido 
muito sucesso. O objetivo do governo é in
centivar por todo o país as boas práticas na 
segurança pública, como é o caso da UPP. O 
governo federal nunca abandonou o concei
to das UPPs, que é a retomada de territó
rios dominados pela criminalidade com forte 
presença do Estado. Mas a UPP tem caracte
rísticas que são específicas para a realidade 
da violência do Rio de Janeiro, que não é a 
mesma de outras cidades brasileiras. O ob
jetivo do governo federal é incentivar o po
liciamento de proximidade, ou policiamento 
comunitário, que faz parte do projeto das 
UPPs. Seguindo essa política, o Ministério da 
Justiça tem readequado o projeto de postos 
fixos de policiamento comunitário. Inicial
mente, os 2.883 postos seriam fixos, espa
lhados por todo Brasil, mas há situações em 
que a utilização de bases móveis com mo
nitoramento feito por câmeras é mais efi
ciente. As bases móveis, por exemplo, são 
estrategicamente melhores para o enfrenta- 
mento ao crack. No programa Crack, é Pos
sível Vencer, lançado pelo governo federal, 
já é utilizado o policiamento de proximidade, 
que pode ser feito tanto com bases móveis 
como com postos fixos.

Rogério Leite, 45 anos, assistente de controladoria em 
Belo Horizonte (M G ) -  Por que não é possível comprar 
um lote à vista através do FGTS? Sendo à vista, não 
haverá interferência da Caixa, isto é, alienação do 
imóvel ao sistema bancário.
Presidenta Dilma -  Rogério, é possível, sim, 
comprar um lote com recursos do seu FGTS, 
e até com financiamento da Caixa Econômica 
Federal, oriundo do FGTS, desde que a aqui
sição do terreno se destine à construção de 
sua moradia própria. A restrição existe ape
nas para a compra de um terreno desvincu
lado de uma construção. O FGTS foi criado 
com o objetivo principal de proteger o tra
balhador na eventualidade de ser demitido 
sem justa causa. Mas a legislação estabele
ceu algumas exceções. O saque para a com
pra de terrenos está vinculado à legislação 
do Sistema Financeiro da Habitação, regu
lado pela Lei 4.380/64, que impede a apli
cação destes recursos em terrenos que não 
são destinados à construção imediata. É bom 
lembrar que, para usar o FGTS na compra de 
um imóvel, o trabalhador não pode ser pro
prietário de imóvel na localidade em que 
trabalha e reside. Essas regras foram criadas 
pelo Congresso Nacional para que o Fundo, 
além de garantir a formação de uma garantia 
financeira pelo tempo de serviço e constituir 
um patrimônio do trabalhador, destine-se a 
proporcionar o acesso da população brasi
leira à casa própria, infraestrutura urbana e 
saneamento básico.

Elcir P. Euzébio, 54 anos, dona de casa em Cabo Frio 
(R J) -  Por que o Bolsa Família não tem um valor fixo 
para todos? Crio a minha neta e só recebo R$ 32,00, 
mas sei de vizinhos que ganham o dobro.
Presidenta Dilma -  O valor do Bolsa Família, El
cir, varia de acordo com a situação econômi
ca e a quantidade de crianças, adolescentes 
e gestantes, podendo ir de R$ 32,00 a R$ 
306,00. Isso porque as famílias mais pobres 
e com mais filhos têm gastos maiores. As 
famílias com renda de até R$ 70,00 por pes
soa recebem um benefício básico, no valor 
de R$ 70,00, e podem receber mais 5 bene
fícios variáveis de R$ 32,00 (um para cada 
criança ou adolescente até 15 anos, gestante 
ou bebê) e mais 2 benefícios no valor de R$
38.00 (um para cada adolescente de 16 ou 
17 anos). Famílias com renda acima de R$
70.00 e inferior a R$ 140,00 por pessoa re
cebem apenas os benefícios variáveis. Para 
obter mais informações sobre o seu bene
fício, Elcir, sugiro procurar o Centro de Re
ferência de Assistência Social (CRAS) do seu 
município. No caso das famílias com filhos, 
lembro a importância de manter o cadastro 
atualizado, promover o acompanhamento 
de saúde e também garantir que crianças e 
adolescentes frequentem a escola. São mais 
de 13 milhões de famílias recebendo os be
nefícios e os resultados são muito positivos. 
Foi a partir da combinação do crescimento 
econômico com políticas como o Bolsa Fa
mília e a elevação do salário mínimo que a 
classe média incorporou, entre 2003 e 2011, 
cerca de 40 milhões de pessoas.

Educação OPORTUNIDADE
O Hospital Nipo-Brasileiro tem oportunidades de estágio 
para alunos do Ensino Médio na rede pública. O candidato 
deve ter entre 16 e 21 anos. A contratação pode ser de 
seis meses até um ano. A iniciativa oferece ainda bolsa- 
auxílio, seguro de vida e vale-transporte.

M EM ÓRIA

Solenidade marca 25 anos do CMFP
Pedra fundamental da escola foi lançada pelo ex-prefeito Ideval Paccola na década de 1980

Carlos Alberto Duarte

P ioneiro na área da for
mação profissional em 
Lençóis Paulista, o CMFP 

(Centro Municipal de For
mação Profissional "Prefeito 
Ideval Paccola") completa 25 
anos de atividades e com muita 
história para contar. Segundo o 
diretor da autarquia, Wanderley 
Francatti, desde que começou a 
funcionar no prédio do Senai, 
em 1989, até dezembro do ano 
passado, a escola colocou no 
mercado de trabalho mais de 
15 mil pessoas nas mais varia
das áreas. Na quinta-feira 12, 
um evento no Lions Clube reu
nirá convidados e autoridades 
para marcar o jubileu de prata 
da escola.

Para comemorar as duas dé
cadas e meia de atuação, a escola 
elaborou um documentário com 
depoimento dos ex-prefeitos 
Ezio Paccola, Dingo Bernardes, 
José Prado de Lima, o Pradinho, 
José Antonio Marise e da prefei
ta Bel Lorenzetti, incentivadores 
do ensino profissionalizante.

A solenidade vai homena
gear também o ex-prefeito Ide- 
val Paccola, falecido em agosto 
de 2002. Foi ele que lançou a 
pedra fundamental do Centro 
Municipal no Senai, em 1987, 
após a visita do ex-presidente 
José Sarney a Lençóis Paulista, 
em 1986. Os primeiros cursos 
foram ministrados em 1989.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, Francatti revelou que 
a história registra a intenção de 
Ideval Paccola construir uma 
faculdade em Lençóis Paulista. 
O pedido chegou a ser encami
nhado ao então presidente José 
Sarney. Mas durante a visita de 
Sarney a Lençóis, durante a úl
tima edição da Caravana Literá
ria, o escritor Pedro Bloch teria

FRASE

"Sem dúvida o Ideval 
Paccola foi muito 
corajoso em apostar 
na ideia de criar o 
Centro de Formação 
Municipal, que na 
época foi visto como 
um elefante branco 
por muitos. Por sorte, 
ele não desistiu 
e levou a ideia a 
frente”
Wanderley Francatti, 
diretor do CMFP

sugerido a implantação de uma 
escola profissionalizante devi
do à proximidade com Bauru, 
onde já havia várias faculdades. 
"Assim nascia o Centro Munici
pal de Formação Profissional", 
contou Francatti.

MUNICIPAL
Wanderley Francatti contou 

que a relação do Centro Muni
cipal com o Governo Federal 
se limitou à ideia da implan
tação da escola. Em toda sua 
existência o Centro Municipal 
é mantido exclusivamente pela 
Prefeitura Municipal. Ele lem
brou que a única subvenção de 
Brasília nesse período veio no 
ano passado, através de uma 
emenda do ex-deputado José 
Paulo Tóffano: R$ 100 mil para 
substituição de computadores. 
Atualmente o Centro Municipal 
de Formação Profissional Ide- 
val Paccola certifica a cada ano 
mais de 1,3 mil alunos.

HISTORIA

O CMFP foi fundado em

1 9 8 7
Pelo ex-prefeito

Ideval
Paccola
Até hoje o CMFP formou

15  m il
Profissionais

Atualmente 
o Centro oferece

17  cursos
Profissionalizantes e 
com um orçamento de

R$ 1 ,3  m ilh ã o
Repassados pela Prefeitura

/////////////////////^ ^ ^ ^

CMFP se ramificou pelos bairros
Ao invés de crescer e am

pliar sua unidade sede, locali
zada próximo ao Recinto José 
Oliveira Prado, a direção do 
CMFP optou pela ramificação 
dos cursos pela cidade. Hoje 
a escola tem 33 funcionários e

cursos em unidades no Jardim 
Ubirama, no Centro (dentro da 
diretoria de Desenvolvimento, 
Geração de Emprego e Renda 
e na Estação Ferroviária), na 
Cecap e no Conjunto Maestro 
Júlio Ferrari.

Com orçamento anual de 
R$ 1,3 milhão -  oriundos dos 
cofres da prefeitura -  o CMFP 
oferece cursos de biscuit, assis
tente administrativo, mecânica 
de automóveis, eletricidade 
residencial, costura industrial,

inclusão digital, marcenaria, 
pintura em madeira, mecânico 
de bicicletas, operador de mi
crocomputador, pintura de te
cido, crochê, macramê, panifi- 
cação, design gráfico, bordado, 
pedraria. (VG)

EVENTO

Facilpa terá prova dos três tambores
Inscrições na competição custam de R$ 50 a R$ 150 e deve reunir 500 montarias

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Fernanda Benedetti

A 35® Facilpa (Feira Agro
pecuária Comercial 
Industrial de Lençóis 

Paulista) em parceria ACT de 
Bauru (Associação de Cavalos 
de Trabalho) confirmou para 
os dias 5 e 6 de maio as provas 
dos Três Tambores e 6 Bali- 
sas, uma das principais atra
ções da feira. As inscrições 
pode ser feitas no site www. 
sgpsistema.com e custam en
tre R$ 50 e R$150.

Segundo o organizador do 
evento Dimas Tadeu Losnak 
Araújo, o evento deve reunir DIGITAL - Inscrições podem ser feitas no site www.sgpsistema.com

mais de 500 competidores em 
varias categorias. "As provas 
são divididas em três catego
rias. Infantil, jovem e adul
tos", afirma.

Na categoria infantil parti
cipam crianças de 3 a 8 anos, 
em vários grupos. A categoria 
jovem segue de 9 até 18 anos e 
na categoria Adulto, participam 
os que tem mais de 19 anos. 
"A prova dos tambores sempre 
foi uma das preferências do 
público, por exigir muita velo
cidade e controle dos cavalos, 
tornando-se um dos torneios 
mais disputados do calendário 
da feira", ressalta Araújo.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br
http://www.sgpsistema.com


Esportes TR U C O
No sábado 31, foi realizado na edícula do Careca, no Jardim João Paccola, o 2° Torneio Duratex 
de Truco -  Troféu Vilson Oliveira. O título de campeão ficou com a dupla formada pelos 
irmãos José Ricardo e Rogério. Os truqueiros Alfredo e Maicon conquistaram o segundo lugar. 
O terceiro lugar ficou com a dupla Lucas e Jeferson. Todos foram premiados com troféus. O 
evento teve o apoio do vereador Manoel dos Santos Silva (PSDB), o Manezinho.

AMADOR

Grêmio Cecap goleia e avança 
para próxima fase da Copa Lençóis
Na rodada, Palestra vence Ribervalle, Atitude bate Alfredo Guedes e Santa Luzia derrota Prata

Manoel dos Santos Silva

A rede balançou 23 vezes 
na rodada do domingo 
8, em jogos válidos pela 

segunda-fase da 7  ̂ Copa Len
çóis - Troféu Edenilson Belino 
Grecca, promovida pela Liga 
Lençoense de Futebol Amador 
em parceria com a Diretoria de 
Esportes e Recreação. Destaque 
para o Grêmio Cecap/Lutepel/ 
Frigol que goleou a agremiação 
Baptistella pelo placar de 5x0, 
eliminando assim a partida de 
volta. O próximo adversário do 
Grêmio Cecap sai do vencedor 
da partida entre Palestra/Escritó- 
rio Ventura/Padoka e Ribervalle.

Superior em campo, o Grê
mio Cecap poderia ter saído 
de campo com o placar mais 
elástico, não fossem as chances 
desperdiçadas pelos seus ata
cantes. O time da Cecap che
gou a acertar três vezes a trave 
do goleiro Gean, da Baptistella. 
O primeiro tempo terminou 
com o Grêmio Cecap em van-

GOLEADA -  O atacante Jaaziel do Grêmio Cecap foi um dos 
jogadores que marcaram na goleada sobre a Baptistella por 5x0

tagem no placar: 1x0 gol con
cluído pelo zagueiro Bibaia, 
aos 20 minutos.

Os outros gols do Grêmio 
Cecap saíram na etapa final. 
Marcelinho aos 12 fez o segundo 
gol. Um minuto depois, Jaaziel 
aumentou. Aos 35, Vinícius mar
cou o quarto e, aos 36 minutos 
João Rafael decretou a vitória e a

classificação do Grêmio Cecap.
No jogo de fundo, o Pales- 

tra/Escritório Ventura/Padoka 
deixou escapar a chance de 
eliminar a partida de volta, ao 
vencer o Ribervalle por 3x1. 
O Palestra chegou a estar ven
cendo o jogo na primeira etapa 
pelo placar de 3x0. Agnaldo Ar
ruda abriu o marcador aos 13,

Welliton fez o segundo gol aos 
16 e, Paulo Rogério assinalou 
o terceiro aos 43 minutos. Aos 
10 minutos do segundo tem
po, a equipe do Palestra levou 
uma ducha de água fria, ao ver 
Fernando Coneglian, marcar o 
primeiro gol do Ribervalle, que 
levou a decisão para o jogo de 
volta. A Liga ainda não definiu 
o local e data da partida.

Também na manhã do do
mingo, no estádio José Zeferino 
Ribeiro, em Alfredo Guedes, a 
Atitude derrotou o time da casa 
por 5x3. A partida de volta ainda 
não tem data marcada pela Liga. 
Na partida de fundo, a Santa Lu
zia bateu a Prata por 4x2. Os dois 
times voltam a se enfrentar no 
domingo 15, às 15h, no Bregão.

RODADA
Também no domingo, no 

Bregão, ainda pela segunda-fase 
da competição, às 8h, o Paulis
tano pega o Sport/Primavera. 
Em seguida, o Expressinho joga 
contra o União Primavera.

BASQUETE

Equipes da Alba/ UME/ 
Lutepel/ Grupo Lwart 
jogam no Tonicão pela LBC

BOLA EM JOGO - Garotos das escolinhas de basquete da Cecap 
que integram o elenco das equipes da Alba/UME/Lutepel/Grupo 
Lwart na Liga de Basquete Centro-Oeste Paulista

Depois das festividades 
da Páscoa, as equipes de 
basquete masculino da Alba/ 
UME/Lutepel/Grupo Lwart 
voltam a todo vapor, tanto 
com os treinamentos, quanto 
com as competições que re
começam no sábado 14. As 
equipes sub 12 e 13 fazem 
suas estreias perante suas 
torcidas no ginásio de espor
tes Antonio Lorenzetti Filho, 
o Tonicão. Os jogos são váli
dos pela Liga de Basquete do 
Centro-Oeste Paulista (LBC).

No primeiro duelo, marca
do para as 15h, a equipe sub 12 
de Lençóis joga contra Maracaí. 
No jogo de fundo, o time sub 13 
enfrenta Maracaí. Já o sub-16 
vai até Ourinhos para enfrentar 
a representação daquela cida
de. A única equipe lençoense 
que não entra em quadra no 
final de semana é a sub 15, que 
vem de vitória sobre o Luso de 
Bauru. “Contamos com a pre
sença de todos para torcer por 
nossos garotos neste sábado", 
convida o técnico Dudu.

EDITAL DE CASAMENTO
INFANTIL

Sub 13 e 15 da UME disputam semifinal no sábado, no Bregão
As equipes sub 13 e 15 da 

UME disputam no próximo sá
bado 15, no estádio Archangelo 
Brega, o Bregão, as semifinais 
do Campeonato Infantil 2012, 
promovido pela Liga Lenço- 
ense de Futebol Amador, em 
parceria com a Diretoria de Es
portes e Recreação. Na catego
ria sub 13 o troféu leva o nome 
do professor Adolfo Martini e, 
o sub 15 do empresário Ama-

rildo Ventura.
No sub 13, às 13h30, a 

UME/Lençóis encara Igaraçu 
do Tietê. No jogo de fundo, 
Areiópolis enfrenta o Botafogo 
de Barra Bonita. Já às 15h30, 
pelo sub 15, Areiópolis joga 
contra o Botafogo de Barra Bo
nita e, na sequência a UME/ 
Lençóis recebe Pederneiras. As 
finais acontecem no sábado 21, 
a partir das 14h30.

Procura-se
D esapareceu da Rua 
Sete de Setembro um 
Frente à Cachaçaria  
Água Doce um gato 
macho, SRD, nas cores  
branca, marrom claro, 
focinho com mancha 
preta e olhos azuis

G r a t i f i c a - s e
Contato: Maria Cecília - Fone: 32632438

No sábado 7, no Bregão, 
pela segunda-fase da competi
ção, na categoria sub 13, o Bota
fogo bateu Agudos por 3x1. Os 
três gols da equipe botafoguense 
foram concluídos pelo jogador 
Luis Lopes. João Victor descon
tou para Agudos. No outro jogo 
da rodada, Areiópolis venceu 
Pederneiras pelo placar de 2x0. 
Pela categoria sub 15, com gols 
de Lucas David, o Botafogo der-

rotou Pratânia por 2x0.
A UME/Lençóis venceu 

Agudos por 3x0. Marcaram 
para a equipe lençoense, Natã 
Ferreira, Pedro Jerônimo e Vi- 
nicius Rodrigues. Completando 
a rodada, Areiópolis goleou Ita- 
tinga por 6x1. Os gols de Arei- 
ópolis foram assinalados pelos 
atletas Caio Xavier (2) e Igor 
Luz (4). O único gol de Itatinga 
foi anotado por Rafael Riacho.

SEMINÁRIO DE VIDA 
N O iS PÍR ITO  SANTO

MARIA L [VA-NOS A JESUS!

l
DATA ! 16/04 A  20/0472012

ÀS 19:30 HORAS (INÍplO COM A  SANTA MISSA 

un Q A M T iiÃ R in  N. s . PIEDADE EM IEBIÇDIS^  

PARTICIPAÇÃO: FREI ERNANI
COORDENAÇÃO: GRUPO DE ORAÇÃO MÃE PIEDADE

TEM AS:
16/04 -  0 Semeador e o Amor de Deus 

17/04 - 0 Pecado e Salvação 

18/04 - Senhorio de Jesus, Fé e Conversão 

19/04 -  0 Espirito Santo

20/04 - Comunidade, Grupo de Oração Maria e a Eucaristia

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.151 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macat^ba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // EDERSON GIGIOLI e ISABE- 
LA MAYLE DIAS //.
Ele, natural de Macat^ba/SP, nascido aos 30 
de dezembro de 1982, empresário, solteiro, 
domiciliado à Rua Doutor Marco Moretto, 
n° 5-117, Jardim Veneza I, Macatuba/SP, 
filho de EDSON GIGIOLI e EDINEIA 
FANTINI GIGIOLI.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 14 
de junho de 1991, estagiária, solteira, do
miciliada à Rua José Florenzano, n° 2-018, 
Jardim Panorama, Macatuba/SP, filha de 
ANTONIO CARLOS DIAS e MARLY 
APARECIDA DE GODOY DIAS.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 03 de abril de 2012.
Priscila Corrêa 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.152 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // THIAGO PIRES ALVIM e ANA 
GABRIELA DARÉ //.
Ele, natural de Brasília/DF, nascido aos 30 
de setembro de 1978, fisioterapeuta, soltei
ro, domiciliado à Rua Virgilio Enei, n° 25
65, Centro, Macat^ba/SP, filho de ANTO- 
NIO FELISBERTO PEREIRA ALVIM e 
LUCY PIRES DA LUZ ALVIM.
Ela, natural de Macat^ba/SP, nascida aos 
02 de outubro de 1983, fisioterapeuta, 
solteira, domiciliada à Rua Virgilio Enei, 
n° 25-65, Centro, Macat^ba/SP, filha de 
AMAURI DARÉ e GERALDINA DOS 
SANTOS DARÉ.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 05 de abril de 2012.

Priscila Corrêa
Oficial

LENÇÓIS PAULISTA
CRESCENDO COM VOCÊ

ESCOLA DE ESPORTES

ATLETISMO -  Masculino e Feminino
Neste ano as aulas foram desenvolvidas na Pista de Atletismo “Juracy Cassita” de 
2̂  à 6̂  Feiras, período da manhã e tarde, para crianças, jovens e treinamento es
pecifico para PCD (pessoas com deficiência).

BASQUETBOL -  Masculino e Feminino
As aulas e treinamentos aconteceram todos os dias da semana, nos período da 
manhã, tarde e noite, com a coordenação dos professores João Paulo Paschoa- 
relli, Leonardo Henrique de Oliveira, o auxiliar Sílvio Luiz Pacheco e a professo
ra Sílvia.
O basquete feminino tem parceria da UNIMED e o masculino tem o patrocínio 
da Lutepel e LWART. A ALBA manteve a categoria cadete na FPB.

BOCHA -  Masculino e Feminino
Aulas para garotos na cancha do CSEC, de 2̂ , 4^e 6é das 17H ás 19H, ministradas 
pelo prof® Hugo César Casali.

CAPOEIRA -  Masculino e Feminino
Aulas de treinamentos na sala anexa ao Ginásio de Espotes Antônio Lorenzetti 
Filho, ás 3̂  e S^feiras a noite e aos sábados à tarde, e na quadra da escola Monte 
Azul aos sábados e domingos de manhã.

FUTEBOL DE CAMPO - Masculino e Feminino
Aulas e treinamentos de 3® à 6̂  nos campos oficiais; Vila da Prata, Zéfiro, Orsi, 
Eugênio Pacola, Parque do Paradão e Estádio Municipal Archangelo Brega, 
acompanhadas pelo coordenador de Futebol Celso Ângelo Mazzini e pelos m o
nitores, Admilson Manoel da Silva, Wladislau Fernandes Cruz, Cláudio Abade, 
Luiz Roberto da Silva e no feminino a coordenação do Prof. Adolfo Martini.



M AR IM B O N D O  ACONTECE •  T E R Ç A - F E I R A ,  10 DE A B R I L  DE 2012 •  EDIÇÃO N° 25

MarimbondoAcontece
CLUB E ESPORTIVO M AR IM B O N D O  •  A V E N I D A  B R A S IL ,  1039 •  T E L E F O N E  (1 4 )  326 3-0314 •  LENÇÓIS PAULISTA -SP •  W W W .C L U B E M A R IM B O N D O .C O M .b r

Oito jogos agitam rodada da semana
Depois da pausa da Semana Santa, tem sequência hoje e quinta os campeonatos de futebol society do CEM

Depois da pausa para o 
descanso com a família na 
Semana Santa, os torneios in
ternos de futebol society do 
CEM  (Clube Esportivo Ma
rimbondo) voltam a ser des
taque. O ito jogos entre hoje 
e sábado vão chamar a aten
ção do associado que aprecia 
um bom jogo de bola.

Na categoria Master, qua
tro jogos hoje e quinta-feira 
12 vão definir a última rodada 
da fase de classificação. Hoje 
é a vez das equipes do G ru 
po A  entrarem em campo. As 
equipes do G rupo B jogam na 
quinta-feira.

A  Portuguesa é a líder, 
com quatro pontos ganhos 
em dois jogos. Seu adversário 
será o Fluminense, que está 
em terceiro com três pontos. 
O  vice-líder Palmeiras tam
bém tem três pontos ganhos 
(supera o Fluminense no sal
do de gols) e enfrenta o lan
terna Vitória, que só marcou 
um ponto.

Portuguesa x  Fluminense

jogam às 19h 15. Vitória x  Pal
meiras, às 19h45.

Na quinta-feira 12 se en
frentam as equipes que es
tão no G ru p o  B. A  chave é

liderada pelo São Paulo, que 
tem quatro pontos ganhos. 
A  equipe recebe o lanter
na G rêm io, que ainda não 
pontuou na competição.

Também com quatro pontos 
(em desvantagem no saldo 
de gols) a segunda colocada 
Ponte Preta joga contra o 
Flamengo, terceiro  colocado

com três pontos.
O  confronto entre Fla

mengo x  Ponte presta está 
previsto para 19h 15. G r ê 
mio x  São Paulo se enfren
tam às 19h45.

SÊNIOR
O ito equipes entram em 

campo pelo campeonato in
terno do Marimbondo na 
categoria Sênior. N o sábado 
14, o Bragantino -  líder com 
nove pontos ganhos -  pega o 
Oeste, que está em sexto lu
gar, com três pontos conquis
tados. O  vice-líder Mirassol 
-  que tem seis pontos -  pega 
o Guarani -  quinto colocado, 
também com três pontos.

Quem joga amanhã é o 
lanterna Ituano, que ainda não 
pontuou no torneio. A  equipe 
busca a reabilitação contra o 
Paulista, que está em tercei
ro lugar, com seis pontos. O  
Linense -  quarto colocado, 
com seis pontos conquista
dos -  pega o Com ercial -  em 
sétimo, com três pontos.

Tênis de campo

Inscrições 
para as 
duplas

Encerram -se no d o 

mingo, dia 15 de abril 

as in scriçõ es para o 

cam peonato interno 

de duplas para os asso 

ciados do CEM  (C lu b e  

Esportivo M arim bon

do). Q uem  q u e r par

ticip a r e ainda não ga

rantiu vaga na disputa 

deve se ap ressar em 

m anifestar interesse 

durante esta semana. 

A s in scriçõ es deverão 

ser feitas através do 

site clubem arim bondo. 

com.br.

O s p articip antes 

serão  d ivid id o s p o r 

categorias. Segundo o 

D e p artam e n to  de Es

p o rte s do C E M , o to r 

neio tem in íc io  p re 

visto  para a segunda 

quinzena de abril.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade Todo sabor do pão
Funcionários do Salsichão Star 
sempre alegres para atender 
bem seus clientes.

DISK CHOPP
3264-3 6 13 / 9741-3712

(á© §(o][ks)í©@
V e n h a  c o n fe r ir !

Rua X V  de Novem bro, 06 
Centro - Lenfóís Paulista

iira liis tn iB l

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim  
de Paula, n °  311 

Jd. Ubiram a  
Lençóis Paulista

Entre amigos
FOTO: TIAGO MORENO

O show da dupla sertaneja João 
Carreiro e Capataz reuniu muita 
gente bonita e alegre na casa de 
show El Divino, em Macatuba, na 
sexta-feira 30. Os amigos Dorival 
Gonzaga Júnior, Otávio Moretto e 
Thiago foram prestigiar a festa.

• Relojoaria Uris Paccola
A Relojoaria Uris Paccola trabalha 
com relógios de pulso, de parede e 
pulseiras. São dezenas de modelos 
das melhores marcas do mercado. 
Também trabalha com alianças de 
compromisso, noivado e casamento. 
A Relojoaria Uris Paccola fica na 
rua 15 de novembro, 705, centro 
de Lençóis Paulista. Telefone (14)
3263-3433

FOTO: TIAGO MORENO FOTO: TIAGO MORENO

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

O  Bruna, Vitor, Darlisson, 
Maiara e Ana, no EL Divino 
© Jucelino, na pastelaria 
Yamashita
© Luciano, Ni e Duda no 
Tempero Caseiro 
O  Paula, Bia e Renata, no 
EL Divino
© Shirley e Sônia, no 
Tempero Caseiro 
© Zulu e Carlinho, na 
pizzaria Hábil

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

• A
pequena
Paola
comemorou 
9 meses 
com muita 
alegria.

• Rafaela sorri 
a beleza de 
seus 9 meses e 
ilumina a vida 
ao seu redor


